

Projet Ville - Rappel au règlement de M. GRAPPIN, Conseiller Municipal

M. GRAPPIN : Pour la séance de ce soir de notre Conseil Municipal, la question n° 18 inscrite à l'ordre du jour daté du 8 janvier devait traiter des affaires diverses et des questions orales. Vous nous avez fait parvenir un additif à cet ordre du jour en date du 12 janvier, la question n° 18 étant transformée en projet ville. J'aimerais savoir si vous avez l'intention de débattre de ce projet très important pour la Ville de Besançon ce soir, et comment vous avez l'intention d'organiser ce débat.

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Sur l'ordre du jour, il est précisé que c'est une communication du Maire donc sans débat. Je veux simplement vous rafraîchir la mémoire sur l'évolution de ce projet ville. Vous en aurez d'autres mais c'était pour vous tenir en haleine sur le projet ville. Un débat sera organisé, je vous le préciserai plus tard, de façon différente et dans quelques mois.

Dont acte.